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AT O S  D O  P O D E R  E X E C U T I V O  M U N I C I PA L
DECRETO Nº 22.468

O Prefeito Municipal de Cachoeiro de Itapemirim, Estado do 
Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Exonerar, a partir de 31 de dezembro de 2011, a servidora 
ELIANE CASSIANO GOMES, do cargo efetivo de Auxiliar 
de Serviços de Educação IV B 08 B, com lotação na Secretaria 
Municipal de Educação - SEME, em virtude da decisão judicial 
que não concedeu a segurança conforme consta do processo de n° 
011.08.001872-1.

Cachoeiro de Itapemirim, 19 de dezembro de 2011.

CARLOS ROBERTO CASTEGLIONE DIAS
Prefeito Municipal

S E C R ETA R I A  M U N I C I PA L  D E  A D M I N I S T R A Ç Ã O 
E  S E R V I Ç O S  I N T E R N O S

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
*Republicado por incorreção na dotação orçamentária

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 117/2011.
CONTRATADA: CONSTRUTORA ROMA LTDA.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da  SECRETARIA MUNICIPAL DE 
OBRAS – SEMO.
OBJETO: Aditar o valor contratual para execução da obra de 
Construção da Passarela na Av. Jones dos Santos Neves, Bairro 
Caiçaras, Cachoeiro de Itapemirim, ES.
VALOR: R$ 85.901,37 (oitenta e cinco mil, novecentos e um 
reais e trinta e sete centavos).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
As despesas decorrentes do presente Termo Aditivo correrão 
com recursos do Convênio nº 68/2009, à conta da dotação 
orçamentária:
Órgão/Unidade: 19.02,  Projeto/Atividade: 15.451.0029.1.153 - 

19068,  Despesa: 4.4.90.51.03.99 – Obras de Urbanização
DATA DA ASSINATURA: 06/12/2011.
SIGNATÁRIOS: Carlos Roberto Casteglione Dias – Prefeito 
Municipal, Marco Aurélio Coelho – Procurador Geral do 
Município, Leandro Moreno - Secretário Municipal de Obras  e 
Rodrigo Guimarães Salles Abreu - Sócio da contratada.
PROCESSO: Prot nº 1-30.998/2011. 

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

FORNECEDOR: ATLÂNTICA AUTOMÓVEIS LTDA.
OBJETO: Serviço de revisão de 60.000 Km, com substituição 
de peças, do veículo Renault Logan, Placa MSN 8242, conforme 
solicitação da Secretaria Municipal de Saúde.
VALOR: R$ 2.569,32 (dois mil, quinhentos e sessenta e nove 
reais e trinta e dois centavos).
RESPALDO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Artigo 24, Inciso 
XVII.
PROCESSO: Prot. Nº 51-47.797/2011

S E C R ETA R I A  M U N I C I PA L  D E
 D E S E N V O LV I M E N T O  U R B A N O

ATA N.º 60

Conselho do Plano Diretor Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim

Biênio 2009-2011 

Reunião Ordinária 

Ata n.º 60 do Conselho do Plano Diretor Municipal, que se reúne 
sob a Presidência da conselheira Emilene Rovetta da Silva, aos 
28 dias do mês de julho de 2011, às 15:30 horas, no Auditório da 
ASCICI, para reunião ordinária. Estavam presentes os seguintes 
conselheiros: 1) Sônia Raquel Duarte Borges, SANTA CASA; 
2) Isabela Romanelli Garschagen, HECI; 3) Marcos Antonio 
Calegário dos Santos, ASCOSUL; 4) Valério Raymundo, 
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local, o grupo decidiu por uma zona de uso com predominância 
de uso residencial. A Presidenta Emilene coloca em votação e por 
unanimidade votaram a proposta original do grupo com 19 votos. 
Em seguida fi cou acordado que para o próximo conselho será 
apresentado a proposta de formação de um grupo com objetivo de 
se reunir e discutir com as autoridades locais sobre esse assunto. 
A Presidenta Emilene apresenta o terceiro ponto da pauta com 
informações sobre o Estudo de Impacto de Vizinhança – EIV, 
lembrando a todos os conselheiros que o projeto de lei que trata 
desse assunto encontra-se na Procuradoria Geral do Município - 
PGM aproximadamente 3 anos. Decidiu-se então obter resposta 
desse projeto de lei encaminhando ofício a presidência da Câmara 
e a Procuradoria. O Conselho acordou que o próximo conselho 
deve priorizar o EIV. A conselheira Raquel comenta sobre obra 
que está acontecendo em terreno que ora havia solicitação junto a 
esse conselho construção de um posto de gasolina e que teve seu 
pedido negado. Deverá ser investigado sobre o que se trata essa 
obra. A Presidenta Emilene diz que o conselho fez a denuncia ao 
Departamento de Fiscalização de Obras quanto a referida obra. 
A conselheira Raquel diz que a obra está bem parecida com o 
desenho do projeto do posto apresentado. O Conselheiro Joaquim 
comenta sobre as punições da lei para quem desobedecê-la em 
casos como esse. O Conselheiro Wando diz que a SEMDURB 
tem cumprido suas ações e que nesse caso através da fi scalização 
o resultado tem sido obtido. A Presidenta Emilene apresenta o 
quarto ponta da pauta que trata da eleição do novo CPDM, 
biênio 2011-2013. Informa aos conselheiros que 24 instituições 
foram inscritas e 3 indeferidas por discordância com o Edital. 
Foi publicado o resultado no Diário Ofi cial do Município do dia 
26 de julho e afi xado na SEMDURB. Outras informações gerais 
sobre as eleições também foram passadas. Qualquer dúvida é só 
entrar na página da prefeitura para obter maiores informações. 
Lamentou-se a ausência da inscrição de instituições relacionadas 
ao desenvolvimento da cidade. A eleição foi bem divulgada, 
utilizando todo meio de comunicação possível. Na oportunidade, 
Emilene distribui as camisas que serão usadas no dia da eleição. O 
Conselheiro Delandi fez a leitura da lista que consta os nomes das 
entidades inscritas para a eleição. Após todos os assuntos tratados, 
a Presidenta Emilene encerra a reunião com agradecimentos a 
todos pela jornada de trabalho que o CPDM, biênio 2009-2011 
realizou. Goreth, servidora da SEMDURB parabeniza o conselho 
e fala sobre o PDM, ciente que as difi culdades existem, mas se 
vai vencendo. Lembra ao conselho sobre a preocupação com 
a margem do Rio Itapemirim e que é importante tratar desse 
assunto no próximo conselho. Diz está feliz com a competência 
do CPDM e que está funcionando muito bem. Seguido por outros 
conselheiros, assim como Joaquim, Chrispiniano, Mário e Pedro 
fi zeram o mesmo. Todos ressaltaram sobre a importância do 
CPDM para a cidade e da felicidade de servir a cidade através do 
conselho.

1) Sônia Raquel Duarte Borges_________________________
2) Isabela Romanelli Garschagen_______________________
3) Marcos Antonio Calegário dos Santos_________________
4) Valério Raymundo________________________________
5) Gilsimar Cipriano________________________________

SINDIROCHAS; 5) Gilsimar Cipriano, SINDUSCON; 6) 
Carlos Heugênio Duarte Camisão, CREA; 7) Chrispiniano 
Francisco dos Reis, CETEMAG; 8) Pedro Luiz Ferreira Sandrini, 
AMOBAM; 9) Elpídio Hemerly Fiório, SINDICATO DOS 
ESTABELECIMENTOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE DO 
SUL DO E. SANTO; 10) Mário César do Nascimento Moreira, 
FAMMOPOCI; 11) Rubi José Salles Baptista, OAB; 12) Leandro 
Viana Silva Souza, IFES; 13) Wando Alves Pereira, SEMDURB; 
14) Joaquim Neiva de Rezende Junior, SEMAC; 15) Luiz Rogério 
Ramos Casaes, SEMDEC; 16) Delandi Pereira Macedo e Fabiana 
Ramos Dias Caçador, SEMMA; 17) Emilene Rovetta da Silva, 
SEMGES; 18) Marco Antônio Carvalho de Oliveira, SEMAG e 
19) Hermínia Maria Costalonga Baptistini, DEFISC. Ausentes os 
representantes da: ACISCI, SÃO CAMILO, APAE, CÂMARA 
MUNICIPAL, IDAF e SEMUS. Ausentes com justifi cativa: 
IBAMA, SEBRAE e SEME. A Presidenta Emilene inicia a reunião 
com verifi cação de quorum e em seguida faz os informes iniciais 
e agradece pela presença de todos. Na oportunidade despede-se de 
todos, visto que essa é a última reunião antes da eleição do próximo 
conselho, biênio 2011-2013. Coloca em votação o primeiro 
ponto da pauta sobre a aprovação da ata nº 59 que é aprovada 
com 14 votos favoráveis e 01 abstenção. O Conselheiro Carlos 
Camisão sugere que a numeração das linhas da ata para facilitar 
correções. A Presidenta Emilene apresenta o segundo ponto da 
pauta sobre a proposta do Grupo de Trabalho do Central Parque. 
O Conselheiro Carlos Camisão inicia a apresentação, onde é feita 
a leitura do relatório e explana sobre o assunto. O Conselheiro 
Joaquim questiona a respeito do Córrego dos Monos mencionado 
no relatório, uma vez que existe a preocupação existir atividades 
que possam obstruir o córrego ali existente. A Conselheira Raquel 
se manifesta dizendo que quando o grupo fez o estudo do local, 
também houve essa preocupação. O Conselheiro Joaquim diz que 
seria melhor uma audiência pública, pois existe a preocupação de 
grande pico de chuva. O Conselheiro Valério através de imagem 
explica sobre os imensos impactos que a impermeabilização 
da área poderá trazer. Comenta sobre as vertentes de córregos 
ali existente, que quando chove muita a rodovia fi ca cheia de 
barro. A Conselheira Raquel diz que o córrego ali existente já 
está estrangulado. O Conselheiro Carlos Camisão conclui a 
apresentação, deixando claro que para evitar maiores impactos no 
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6) Carlos Heugênio Duarte Camisão___________________
7) Chrispiniano Francisco dos Reis____________________
8) Pedro Luiz Ferreira Sandrini_______________________
9) Elpídio Hemerly Fiório___________________________
10) Mário César do Nascimento Moreira________________
11) Rubi José Salles Baptista_________________________
12) Leandro Vianna Silva Souza______________________
13) Wando Alves Pereira____________________________
14) Joaquim Neiva de Rezende Junior__________________
15) Luiz Rogério Ramos Casaes_______________________
16) Delandi Pereira Macedo__________________________
     Fabiana Ramos Dias Caçador_______________________
17) Emilene Rovetta da Silva_________________________
18) Marco Antônio Carvalho de Oliveira ________________
19) Hermínia Maria Costalonga Baptistini________________

ATA N.º 61

Conselho do Plano Diretor Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim

Biênio 2011-2013

Reunião Ordinária

Ata n.º 61 do Conselho do Plano Diretor Municipal, que se reúne 
sob a Presidência da conselheira Emilene Rovetta da Silva, aos 19 
dias do mês de setembro de 2011, às 15:30 horas, no Auditório da 
Câmara Municipal para reunião extraordinária. Estavam presentes 
os seguintes conselheiros: 1) Paulo César Mendes Glória e Wando 
Alves Pereira, SEMDURB; 2) Emilene Rovetta da Silva e Débora 
Maria Moura Carias, SEMGES; 3) Delandi Macedo, SEMMA; 4) 
Ricardo Coelho de Lima e Luiz Rogério Ramos Casaes, SEMDEC; 
5) Guilherme Thompson de Mendonça e Rubens Ferreira, 
Secretaria Municipal de Defesa Social; 6) Marco Antonio Carvalho 
de Oliveira, SEMAG; 7) Cristiane Resende Fagundes Paris e 
Joaquim Neiva de Rezende Junior, SEMAC; 8) Maria Júlia 
Moreira Mesquita e Antônia Marcela Minto, SEMUTHA; 9) 
Leandro Moreno Ramos, SEMO; 10) Ludmila Machado Lima, 
CÂMARA MUNICIPAL; 11) Fábio Corrêa Gonçalves, IDAF; 12) 
Leandro Vianna Silva Souza, IFES; 13) Laudemir Rangel 
Rodrigues e Lúcia Maria Torres Cardoso, FAMMOPOCI, 14) 
Higner Mansur e Nilton Costa Filho, OAB; 15) Aguinaldo José 
Grillo e Amarildo Siqueira de Oliveira, SINDIMARMORE; 16) 
Gilsimar Cipriano, SINDUSCON; 17) Carlos Heugênio Duarte 
Camisão, CREA; 18) Roney Falqueto, SINDICATO DOS 
ESTABELECIMENTOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE;19) Juarez 
Monteiro Albernaz, ACISCI; 20) Ronaldo Stelzer Bindaco e 
Ronaldo Lopes Pimenta Segundo, ASSOCIAÇÃO DAS MICRO 
E PEQUENAS EMPRESAS; 21) Maria Helena Cricco Neves e 
Ivana Márcia Ramos, ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO 
BAIRRO CEL. BORGES; 22) Ary de Paula Nascimento, 
DIOCESE; 23) Flavio Figueiredo Fricks, ADESA; 24) João Luiz 
Silva, ASCOSUL; 25) Marcos Antônio Lemos Fabre e Erivelton 
dos Santos Pereira, ACEEL. Ausentes os representantes do 

CETEMAG e SEBRAE. Ausente com justifi cativa: AGERSA. A 
Presidenta Emilene inicia a reunião cumprimentando a todos 
presentes e se identifi ca como presidente do CPDM e diz: Os 
Senhores foram convocados para eleger a nova mesa diretora do 
CPDM, composta por Presidente, Vice-Presidente e Secretário 
Executivo. Nossos trabalhos começam às 15:30h, com prorrogação 
de 15 minutos. Nós temos ainda algumas pessoas à chegarem, mas 
poderíamos adiantar fazendo uma apresentação de todos vocês, 
porque nós temos muitos conselheiros novos que certamente vão 
nos ajudar na questão urbanística de Cachoeiro de Itapemirim. 
Vamos começar a apresentação. O primeiro a se apresentar é o 
Conselheiro Aguinaldo José Grillo, titular representante do 
SINDIMARMORE. Na sequencia apresentaram-se os seguintes 
Conselheiros: Ricardo Coelho de Lima, titular representante da 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico; Delandi 
Macedo, titular representante da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente; Flavio Figueiredo Fricks, titular representante da 
ADESA; Laudemir Rangel Rodrigues, titular representante da 
FAMMOPOCI; Carlos Heugênio Duarte Camisão, titular 
representante do CREA, Ronaldo Stelzer Bindaco, titular 
representante da Associação das Micro e Pequenas Empresas de 
Cachoeiro de Itapemirim, Ronaldo Lopes Pimenta Segundo, 
suplente representante da Associação das Micro e Pequenas 
Empresas de Cachoeiro de Itapemirim; Higner Mansur, titular 
representante da OAB; Paulo César Mendes Glória, titular 
representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Urbano; Ary de Paula Nascimento, titular representante da Diocese 
de Cachoeiro de Itapemirim; Juarez Monteiro Albernáz, titular 
representante da ACISCI; Roney Falqueto, suplente representante 
do Sindicato dos Estabelecimentos de Serviços de Saúde do Sul do 
Estado do Espírito Santo; Gilsimar Cipriano, suplente representante 
do SINDUSCON; Marco Antonio Carvalho de Oliveira, suplente 
representante da Secretaria Municipal de Agricultura e 
Abastecimento; João Luiz Silva, suplente representante da 
ASCOSUL; Maria Lúcia Torres Cardoso, suplente representante 
da FAMMOPOCI; Maria Helena Cricco Neves, titular 
representante da Associação dos Moradores do Bairro Coronel 
Borges; Leandro Moreno Ramos, titular representante da Secretaria 
Municipal de Obras; Maria Júlia Moreira Mesquita, titular 
representante da Secretaria Municipal de Trabalho e Habitação; 
Antônia Marcela Minto, suplente representante da Secretaria 
Municipal de Trabalho e Habitação; Débora Maria Moura Carias, 
suplente representante da Secretaria Municipal de Gestão 
Estratégica; Marcos Antônio Lemos Fabre, titular representante da 
ACEL; Amarildo Siqueira de Oliveira, suplente representante do 
SINDIMARMORE; Joaquim Neiva de Rezende Junior, suplente 
representante da Secretaria Municipal de Cultura; Luiz Rogério 
Ramos Casaes, suplente representante da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico ; Fábio Corrêa Gonçalves, titular 
representante do IDAF. Conselheira Emilene faz a verifi cação do 
quorum e mais uma vez informa que foi presidenta do CPDM, por 
metade do período do biênio 2009-2011. Na oportunidade diz ser 
candidata a reeleição como presidenta nesse novo biênio. Informa 
que o processo eletivo será iniciado, informando aos conselheiros 
que podem colocar suas candidaturas e dizer suas razões. Esclarece 
sobre a assinatura da ata nº 60 e pedem aos conselheiros que 
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participaram dessa reunião que estejam assinando a mesma. Pede 
que seja feita a leitura do Regimento Interno do CPDM. 
Conselheiro Higner Mansur diz: A senhora se apresentou como 
candidata, acho certo tem que fazer isso mesmo, mas sugiro que 
alguém que não tenha interesse em ser candidato a ocupar a 
presidência. Conselheira Emilene diz que está tudo bem e que 
fi que registrado, desfazendo assim a mesa. Diz também que vai 
precisar de alguém para secretariar. Conselheira Emilene diz: a 
sugestão para ocupação da mesa pode ser feita. Conselheiro 
Delandi diz que a sugestão é que seja eleito dentre os conselheiros 
uma pessoa que pudesse conduzir os trabalhos eleitorais da mesa 
diretora do conselho, já que a atual presidente é candidata. Fica 
eleito o conselheiro Delandi para conduzir o trabalho eleitoral. 
Conselheiro Delandi agradece a todos. O conselheiro Carlos 
Camisão é indicado como secretário nessa reunião. Conselheiro 
Delandi pede ao conselheiro Camisão para fazer a leitura do 
regimento interno, dando início a eleição. Conselheiro Ricardo 
Coelho pede que seja feito a leitura só da parte da eleição. 
Conselheiro Delandi concorda e pergunta aos demais conselheiros 
se também concordam na leitura somente da parte do assunto que 
fala sobre a reunião. Todos concordam. Conselheiro Delandi diz: 
vamos nos ater ao processo eleitoral. Conselheiro Camisão faz a 
leitura a partir do artigo 4º. Conselheiro Delandi diz: o primeiro 
passo é a apresentação dos candidatos. Conselheiro Camisão diz: 
aquele que quiser se inscrever para falar, estarei anotando. Ainda 
fala da importância do conselho para a sociedade como um todo. 
É um instrumento constitucional que foi um ganho para a sociedade 
e a ela poder defi nir como ela quer a cidade que vive. Hoje eu 
tenho a grata satisfação de ver aqui uma representação bastante 
heterogenia da sociedade, conseguida com a eleição, com a 
condução da nova eleição que foi segmentada. Conseguir 
segmentar esse conselho de tal forma que tivesse a participação de 
muitos. A nossa presidente Emilene pegou o mandato pela metade 
e percorreu um caminho doloroso até aqui e por esse motivo queria 
fazer duas sugestões a essa plenária. Como ela é soberana a decidir 
e está no art. 4º do regimento, eu gostaria de sugerir que Emilene 
fosse reconduzida a essa presidência por aclamação e que a vice-
presidência por questão paritária desse conselho, já que Emilene 
representa o poder público. Então, que fosse dada a condição da 
sociedade civil de ocupar a vaga da vice-presidência, dando assim 
a essa mesa o mesmo equilíbrio da mesma paridade que o número 
de conselheiros do CPDM. Para servir de testemunho à sociedade 
que esse conselho tenha um representante do poder público, assim 
como também um representante da sociedade civil. Conselheiro 
Mansur diz: talvez não seja boa notícia, mas eu continuo chato. 
Sendo representante da OAB, eu também devo zelar pelo 
cumprimento da lei e do regimento. Quando o regimento diz que o 
voto é direto e secreto, já está afastado a aclamação. Aclamação é 
fugir do voto secreto. Durante o tempo em que eu pertencia a esse 
conselho, sempre tive a seguinte ideia. Se o secretário de 
Planejamento é bom, acho que ele deva ser o presidente. Se ele 
não aceitar o problema é dele, mas estou lançando ele como 
candidato, porque ele é servidor público municipal. Eu acho se 
possível quando bom, deva ser um servidor, mas não o melhor 
servidor só, mas também aquele que ocupe o cargo mais importante 
que é o secretário de Planejamento. Paulo Glória se preparou a 

vida inteira para ser urbanista, então hoje é secretário e o prefeito 
está de parabéns por tê-lo indicado. Gostaria de fazer a apresentação 
dele como candidato. Também gostaria de fazer uma observação 
fora da eleição, mas pode infl uir na eleição. Esse é o terceiro 
conselho do PDM, antes era do PDU. Assim gostaria de saber para 
evitar qualquer problema, se entre todos os conselheiros da 
sociedade civil tem algum que tenha sido nomeado mais de duas 
vezes. Talvez não tenha condição de examinar agora, mas isso é 
importante para a eleição. Conselheiro Delandi pergunta se o 
nobre conselheiro Mansur apresentou um questionamento. 
Conselheiro Mansur diz: eu apenas fi z uma sugestão. Talvez não 
tenha tempo agora. Como é a primeira vez que isso acontece, 
porque esse é o terceiro conselho do PDM, pode ser que tenha 
escapado alguém. Eu não tive tempo de ver, mas posso ver até a 
próxima reunião. Acho que seria um trabalho melhor para a 
próxima reunião. Talvez hoje não tenha tempo de apurar isso. 
Conselheiro Delandi diz que será registrado em ata e apurado. 
Conselheiro Camisão diz que poderá ser feito por escrito. 
Conselheiro Mansur diz que a ata é por escrito e o Conselheiro 
Delandi já deferiu. Conselheiro Marcos Fabre diz: gostaria de 
saber quanto ao questionamento do Mansur, se há alguma vedação 
no regimento ou na lei. Conselheiro Camisão diz: não existe, o 
plenário é a instancia máxima de deliberação, esse que está reunido 
agora. Marcos Fabre parabeniza a todos pela eleição aos que foram 
eleitos da sociedade civil e indicados pelo poder público. Diz 
comungar da mesma ideia do conselheiro Camisão, porque acha 
que tem que ter paridade na representação do conselho. É 
importante ser representado pelo poder público, seja na presidência 
ou vice-presidência e também como secretário executivo, mas 
também com relação a participação da sociedade civil. Desde já 
como foram lançados alguns nomes, eu lançaria o nome do 
companheiro Flávio Fricks que representa a ADESA, que é uma 
pessoa que sabe e vive e conhece os problemas da questão da 
acessibilidade urbana do nosso município. É um nome bom a ser 
colocado a apreciação dos nossos companheiros, seja como vice-
presidente ou presidente. Comungo também da ideia do Mansur, 
da indicação do secretário do Desenvolvimento Urbano. Gostaria 
de falar da Emilene que já deu sua contribuição e indicar o nome 
dela como secretária do executivo. Conselheiro Paulo Mendes 
Glória cumprimenta a todos e diz: Com relação a necessidade de 
paridade na mesa diretoria eu não consigo entender o porque, pois 
a paridade é feita pelo o conselho. Nos votos , nas apresentações 
com relação a condução da mesa. Portanto não vejo a necessidade, 
não há uma disputa de poder dentro da mesa. O município não 
pode representar e a paridade tem que ser feita da composição do 
conselho, porque acaba criando um clima que não existe, que é 
uma disputa. Se o presidente representando o governo, o vice não 
tem que ser? eu acho que devemos descartar essas hipóteses. 
Agradeço a apresentação do Mansur e do Marcos. Vamos analisar 
essa proposta com o cuidado de colocar algo que não existe, se a 
presidência é do Município, a Vice Presidência tem que ser da 
sociedade civil, porque a maior qualidade, maior representação já 
foi feita aqui dentro. Então as questões vão ser discutidas aqui 
dentro na condução da mesa. Não há uma disputa para que haja 
equilíbrio. Teremos sim, colocarmos pessoas que tenham 
capacidade e conhecimento para desenvolver o trabalho. Não vê 
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essa necessidade desse equilíbrio. O equilíbrio é feito aqui na 
composição do conselho. Conselheiro Flávio cumprimenta a 
todos. A questão do CPDM, eu acredito que é um segmento do 
desenvolvimento em todas as áreas da modalidade urbana a 
sensibilidade. No meu modo de pensar só vem a somar o 
conhecimento, porque eu vivo as situações das pessoas com 
defi ciênci - as, convivo e vivo com as difi culdades e acredito que 
se ampliado todos os segmentos que nós possamos fazer um 
trabalho, de conhecimento e só tem a desenvolver melhor esse 
conselho. Eu estou aqui para contribuir, porque eu vivo o que eu 
sinto. Conselheiro Joaquim Neiva cumprimenta a todos. Eu pedi a 
oportunidade para falar, para conclamar ou me alegrar junto com a 
qualidade deste novo conselho, é verdade que os outros conselhos 
foram bem representativos, mas este novo conselho é de uma 
representatividade principalmente da sociedade civil, é o conselho 
mais popular, é o conselho melhor representado em termos 
técnicos e eu não poderia deixar de colocar a minha alegria por 
este momento, por esta condição deste nosso conselho. Ao mesmo 
tempo lembrar aos que irão votar, da importância deste voto pra 
condução do nosso conselho. Nós viemos durante muito tempo 
com muita difi culdade, porque o PDM era de certa forma um 
gargalo complicado para desenvolvimento de Cachoeiro. Nós 
estamos vendo a nossa cidade ser procurada por empresários, 
vendo a nossa cidade sendo organizada, e isto a gente deve ao 
grupo de conselheiros que já saíram que deixaram esse conselho, 
e isto a gente pede ao novo grupo de conselheiros que continuem 
nesta mesma mentalidade, precisamos desenvolver a cidade com 
qualidade de vida para nossa população e para aqueles que nos 
visitam, isto é fundamental. O CPDM hoje em termos de 
desenvolvimento do município é super estratégico e nós não 
podemos de forma alguma deixar de decidir as questões que 
precisam ser decididas, mesmo que a favor ou contra, não importa. 
O mais importante é que decidamos com celeridade e com 
seriedade e isto é o mais importante. A Emilene que foi presidenta 
deste conselho, nos deixou esse legado e já foi sugerida para 
presidenta novamente, o que é muito importante. Que as pessoas 
pensem nisto, que é a continuidade de um grande trabalho que 
veio sendo a troncos e barrancos, porque não foi e nem tem sido 
fácil, mas que tem compensando a cidade de Cachoeiro de 
Itapemirim. Os empresários que estão aqui, depois poderão dizer 
melhor que eu, a quantidade de gente que quer vir fazer negócios 
aqui em Cachoeiro. A qualidade de vida que este CPDM atual e 
com as modifi cações que foram feitos nele é que virão proporcionar 
a nossa gente. É algo super emocionante para quem ama Cachoeiro 
de Itapemirim. Mário, que já representou a FAMMOPOCI no 
Conselho cumprimenta a todos. Não sou conselheiro mas já fui, e 
nós temos no sangue o DNA de defendermos o que é nosso. o 
CPDM é nosso! O Estado, a cidade é nosso! e aqui estou exercendo 
a minha cidadania, como cidadão de Cachoeiro. Larguei a minha 
atividade para vir aqui ver a eleição dessa nova diretoria, onde vai 
nortear o desenvolvimento urbano e melhorar a qualidade de vida 
do meu município e do meu estado. E exercendo a cidadania a 
gente ver a plenária hoje bem acalorada, grandes representantes 
que estão ai, os novatos chegando, pegando as experiências dos 
que fi cam e a gente acredita que irá ser um belo trabalho. As pedras 
com certeza virão, mas a remoção será feita. Ninguém chega a 

lugar nenhum sozinho, tudo é coletividade. Ser conselheiro é 
construir uma parceria, ser conselheiro é ser participativo, ser 
conselheiro é fazer controle social, é dedicar e abrir mão da sua 
vaidade. Tem horas que tem que cortar a própria carne para as 
coisas funcionarem. Aprendi um pouco quando passei por aqui, e 
continuo aprendendo muito mais quando vejo o retorno da OAB. 
Conselheiro Delandi passa a conduzir a eleição e abre espaço os 
conselheiros que queiram se apresentar como candidatos a 
presidência. Conselheira Emilene novamente se apresenta e 
comenta sobre a indicação do seu nome para presidência do CPDM 
no conselho anterior, quando da saída do então presidente. Diz ter 
se sentido muita honrada, uma vez que o conselho não viu a 
necessidade de nova eleição na época e decidiram por aclamação 
o seu nome como presidente do conselho. faz algumas observações 
quanto aos trabalhos prestados pelo conselho anterior e cita alguns 
deles. Diz não ter sido fácil, por se tratar de um conselho 
extremamente visado, mas conseguiu-se realizar trabalhos que a 
sociedade esperava. Aqui eu me coloco novamente, pedindo a 
confi ança do voto de vocês para continuar nessa luta para sociedade 
de Cachoeiro, nas discussões de políticas urbanísticas dessa 
cidade. Conselheiro Flávio Fricks se candidata como vice-
presidente, voltado a mobilidade urbana e diz esperar contribuir, 
pois sei o que vivo e sinto na questão da defi ciencia. Conselheiro 
Gilsimar indica Camisão como vicepresidente. Conselheiro 
Camisão diz que fi caria muito honrado em representar o conselho, 
mas que não pode aceitar já que está muito bem representado pelo 
Flávio, que representa uma parte da sociedade que precisa ter uma 
representatividade mais acentuada nos conselhos, câmara, enfi m 
representar os que são portadores de defi ciencia física. É uma 
evolução muito grande nesse conselho. Conselheiro Flávio 
agradece a palavra do Camisão e diz ter encaminhado um ofício 
para adequação por parte da casa que representa o legislativo. 
Conselheiro Paulo diz que coloca seu nome a vice-presidência, 
reiterando a fala que disse que a mesa não precisa ser paritária. Diz 
acreditar que o trabalho da Emilene pode continuar, aí eu aprovo e 
coloco a disposição o meu nome como vice, porque o conselho 
depende totalmente da secretaria. O conselho precisa de uma 
ligação muito forte da secretaria. Acho se tivermos a Emilene com 
a experiencia que ela tem na condução da presidencia e meu nome 
como condução técnica. Diz ser arquiteto urbanista, mestre em 
urbanismo, que tem formação na Holanda exatamente nessa áre do 
Plano Diretor . Eu colocaria à disposição de Cachoeiro a condução 
desse processo de revisão do PDM. Participei do Plano de 
Guarapari como professor da UFES. Sou indicado como consultor 
do ministério da cidade aqui no Esp. Santo. Há uma necessidade 
grande da mesa ter um conhecimento técnico. Flávio vai continuar 
como conselheiro da sociedade civil. A secretaria precisa de 
desenvolver trabalhos , o que é muito bom se fi zesse junto com o 
conselho. A sociedade civil já foi conquistada aqui. Conselheiro 
Higner indica Flávio como secretário executivo. Conselheiro 
Delandi diz que Flávio já está como vice-presidente. Diante disso, 
Paulo Mendes Glória diz: se for necessário vir como secretário eu 
coloco meu nome. Após todos os nomes terem sido indicados 
como candidatos à eleição. Ficou na seguinte forma: Emilene 
Rovetta, candidata ao cargo de Presidência; Flávio Fricks, 
candidato ao cargo de Vice-Presidência e Paulo Mendes Glória, 
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candidato ao cargo de Secretário Executivo, o conselho observando 
que não houve concorrência entre os cargos, decidiram por 
aclamação. Encerra-se a reunião às 17:30 horas. 

01) Paulo César Mendes Glória_________________________
      Wando Alves Perei________________________________
02) Emilene Rovetta da Silva___________________________
      Débora Maria Moura Carias_________________________
03) Delandi  Macedo__________________________________
04) Ricardo Coelho de Lima____________________________
      Luiz Rogério Ramos Casaes ________________________
05) Guilherme Thompson de Mendonça__________________
      Rubens Ferreira___________________________________
06) Marco Antonio Carvalho de Oliveira__________________
07) Cristiane Resende Fagundes Paris____________________
      Joaquim Neiva de Rezende Junior____________________
08) Maria Júlia Moreira Mesquita_______________________
      Antônia Marcela Minto_____________________________
09) Leandro Moreno Ramos____________________________
10) Ludmila Machado Lima____________________________
11) Fábio Corrêa  Gonçalves____________________________
12) Leandro Vianna Silva Souza_________________________
13) Laudemir Rangel Rodrigues_________________________
      Lúcia Maria Torres Cardoso_________________________
14) Higner Mansur___________________________________
      Nilton Costa Filho_________________________________
15) Aguinaldo José Grillo______________________________
      Amarildo Siqueira de liveira_________________________
16) Gilsimar Cipriano________________________________
17) Carlos Heugênio Duarte Camisão____________________
18) Roney Falqueto__________________________________
19) Juarez Monteiro  Albernaz__________________________
20) Ronaldo Stelzer Bindaco___________________________
      Ronaldo Lopes Pimenta Segundo____________________
21) Maria Helena Cricco Neves________________________
      Ivana Márcia Ramos______________________________
22) Ary de Paula Nascimento__________________________
23) Flavio Figueiredo Fricks__________________________
24) João Luiz Silva__________________________________
25) Marcos Antônio Lemos Fabre_______________________
    Erivelton dos Santos Pereira______________________

ATA N.º 62

Conselho do Plano Diretor Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim

Biênio 2011-2013

Reunião Ordinária

Ata n.º 62 do Conselho do Plano Diretor Municipal, que se reúne 
sob a Presidência da conselheira Emilene Rovetta da Silva, 
aos 29 dias do mês de setembro de 2011, às 15:30 horas, no 
Auditório da Câmara Municipal para reunião ordinária. Estavam 

presentes os seguintes conselheiros: 1) Emilene Rovetta da Silva 
e Débora Maria Moura Carias, SEMGES; 2) Fabiana Ramos Dias 
Caçador, SEMMA; 3) Ricardo Coelho de Lima e Luiz Rogério 
Ramos Casaes, SEMDEC; 4) Joaquim Neiva de Rezende Junior, 
SEMAC; 5) Antônia Marcela Minto, SEMUTHA; 6) Paulo 
César dos Santos, SEMO; 07) José Alexandre Cheim Sader e 
Ludmila Machado Lima, CÂMARA MUNICIPAL; 08) Luiz 
Carlos de Oliveira Silva, AGERSA; 09) Leandro Vianna Silva 
Souza, IFES; 10) Isabela Romaneli Garschagem, SINDICATO 
DOS ESTABELECIMENTOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE; 
11) Ronaldo Stelzer Bindaco, ASSOCIAÇÃO DAS MICRO E 
PEQUENAS EMPRESAS; 12) Cora Augusta Duarte Aguieiras, 
DIOCESE; 13) Flávio Figueiredo Fricks, ADESA e 14) Marcos 
Antônio Lemos Fabre, ACEEL. Ausentes os representantes das 
seguintes entidades: DEFESA SOCIAL, CETEMAG, SEMAG, 
FAMMOPOCI, OAB, SINDIMARMORE, SINDUSCON, ativa: 
SEMDURB, CREA, IDAF e SEBRAE. A Presidenta Emilene, após 
verifi car a ausência de quorum, juntamente com os conselheiros 
presentes, decidiram não iniciar a reunião, uma vez que de acordo 
com o Regimento Interno, art. 2º, diz que: “ As reuniões do CPDM 
são públicas e o quorum para sua instalação é o de maioria simples 
(metade mais um dos membros efetivos ou suplentes presentes 
à primeira chamada, no horário estipulado para o início) com 
tolerância de 15 (quinze) minutos”. Dessa forma, em cumprimento 
ao que determina o regimento, a reunião foi cancelada já que apenas 
quatorze representantes das entidades se fazem presente. Ou seja, 
para fi xar quorum deveria ter pelo menos quinze representantes, 
o que signifi ca metade mais um. O Conselheiros Joaquim Neiva 
e Débora Carias, se manisfestaram dizendo que se fosse possível 
aguardar um pouco mais a chegada dos conselheiros, já que o 
conselho anterior sempre teve tolerância além dos 15 (quinze) 
minutos que dispõe o regimento, uma vez que existe na pauta 
assuntos urgentes a serem tratados. O Conselheiro Nilton Costa 
chegou às 16:10h e solicitou registro em ata da justifi cativa do seu 
atraso, dizendo que só fi cou sabendo da reunião minutos antes de 
sua chegada. Como não houve entendimento entre os conselheiros, 
a reunião foi cancelada às 16:15h.

01) Emilene Rovetta Silva_____________________________
      Débora Maria Moura Carias_________________________
02) Fabiana Ramos Dias Caçador________________________
03) Ricardo Coelho de Lima____________________________
      Luiz Rogério Ramos Casaes_________________________
04) Joaquim Neiva de Rezende Junior____________________
05) Antônia Marcela Minto_____________________________
06) Paulo César dos Santos_____________________________
07) José Alexandre Cheim Sader_________________________
       Ludmila Machado Lima____________________________
08) Luiz Carlos de Oliveira Silva________________________
09) Leandro Vianna Silva Souza________________________
10) Isabela Romaneli Garschagem______________________
11)Ronaldo Stelzer Bindaco___________________________
12) Cora Augusta Duarte Aguieiras_____________________
13) Flavio Figueiredo Fricks__________________________
14) Marcos Antônio Lemos Fabre______________________
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D ATA C I

 EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 09/2011

A DATACI torna pública a realização de Licitação na modalidade 
PREGÃO PRESENCIAL destinada à aquisição de material para 
estrutura de rede de comunicação e reposição de peças para 
microcomputadores

Início do Credenciamento: 14h00 do dia 11 de janeiro de 2012.

Início da Sessão: 14h30 do dia 11 de janeiro de 2012.

A íntegra do Edital poderá ser obtido, em horário comercial, na 
sede da DATACI, localizada na Rua 25 de março, 28, 3º. andar, 
Centro, Cachoeiro de Itapemirim, e no Link www.dataci.es.gov.br. 

Cachoeiro de Itapemirim, 21 de dezembro de 2011.

TISSIANO CASSAGO
Pregoeiro Ofi cial

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2011

A DATACI torna pública a realização de Licitação na modalidade 
PREGÃO PRESENCIAL, do tipo menor preço global, destinada 
à contratação de empresa especializada no ramo de plano 
ou seguro privado de assistência à saúde para a prestação 
de serviços de assistência médico-hospitalar, laboratorial, 
exames complementares e serviços auxiliares de diagnósticos, 
terapia e internações, na modalidade INDIVIDUAL, DO 
TIPO APARTAMENTO INDIVIDUAL COM BANHEIRO 
PRIVATIVO – COBERTURA NACIONAL, incluindo 
REEMBOLSO onde não tiver rede própria de atendimento, 
para os funcionários ativos da DATACI e seus dependentes, 
todos a PREÇO PER CAPITA, no total estimado de 50 
(cinquenta) vidas

Início do Credenciamento: 14h00 do dia 18 de janeiro de 2012.

Início da Sessão: 14h30 do dia 18 de janeiro de 2012.

A íntegra do Edital poderá ser obtido, em horário comercial, na 
sede da DATACI, localizada na Rua 25 de março, 28, 3º. andar, 
Centro, Cachoeiro de Itapemirim, e no Link www.dataci.es.gov.br. 

Cachoeiro de Itapemirim, 21 de dezembro de 2011.

TISSIANO CASSAGO
Pregoeiro Ofi cial

I PA C I

PORTARIA Nº. 327/2011

CONCEDE BENEFÍCIO AUXÍLIO-DOENÇA.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Conceder benefício auxílio-doença, nos termos do Artigo 
32, § 1º, da Lei nº 5.724/2005, à servidora municipal CLÁUDIA 
MELLO PERIM, Auditor Fiscal de Obras VII A 13 K, lotada na 
Secretaria Municipal de Obras, no período de 63 (sessenta e três) 
dias, a contar de 30 de novembro de 2011, conforme avaliação da 
perícia médica exarada no processo de protocolo nº 41.375, de 
03.11.2011

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 05 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo

PORTARIA Nº. 328/2011

CONCEDE BENEFÍCIO AUXÍLIO-DOENÇA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Conceder benefício auxílio-doença, nos termos do Artigo 
32, § 1º, da Lei nº 5.724/2005, à servidora municipal RAQUEL 
ALVES DA SILVA FREITAS, Costureira IV B 08 B, lotada na 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, no período de 
16 (dezesseis) dias, a contar de 04 de dezembro de 2011, conforme 
avaliação da perícia médica exarada no processo de protocolo nº 
41.939, de 08.11.2011

Art. 2º - Conceder alta à servidora em tela, em virtude da perícia 
médica realizada no dia 30 de novembro de 2011, conforme 
parecer médico lançado nos processos mencionados no Artigo 1º 
desta Portaria, tendo como embasamento legal o Artigo 32, § 2º, 
da Lei 5.724/2005, com alta em 19 de dezembro de 2011 e retorno 
ao trabalho em 20 de dezembro de 2011.
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Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 05 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo

PORTARIA Nº. 329/2011

CONCEDE BENEFÍCIO AUXÍLIO-DOENÇA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Conceder benefício auxílio-doença, nos termos do Artigo 
32, § 1º, da Lei nº 5.724/2005, à servidora municipal INEZ GOMES 
CAIADO, Professor PEB D V VI A 11 B, lotada na Secretaria 
Municipal de Educação, no período de 02 (dois) dias, a contar de 
01 de dezembro de 2011, conforme avaliação da perícia médica 
exarada nos processos de protocolos nº 37.383, de 30.09.2011 e 
14.440, de 20.04.2011;

Art. 2º - Conceder alta à servidora em tela, em virtude da junta 
médica realizada no dia 02 de dezembro de 2011, conforme 
parecer médico lançado nos processos mencionados no Artigo 1º 
desta Portaria, tendo como embasamento legal o Artigo 32, § 2º, 
da Lei 5.724/2005, com alta em 02 de dezembro de 2011 e retorno 
ao trabalho em 03 de dezembro de 2011.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 05 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo

PORTARIA Nº. 330/2011

CONCEDE BENEFÍCIO AUXÍLIO-DOENÇA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Conceder benefício auxílio-doença, nos termos do 
Artigo 32, § 1º, da Lei nº 5.724/2005, ao servidor municipal 
ADENILSON FRANÇA ALVES, Guarda Municipal VI A 11 C, 
lotado na Secretaria Municipal de Defesa Social, no período de 
02 (dois) dias, a contar de 01 de dezembro de 2011, conforme 
avaliação da perícia médica exarada nos processos de protocolos 
nº 16.023, de 04.05.2011 e 17.459, de 12.05.2011;

Art. 2º - Conceder alta ao servidor em tela, em virtude da junta 
médica realizada no dia 02 de dezembro de 2011, conforme 
parecer médico lançado nos processos mencionados no Artigo 1º 
desta Portaria, tendo como embasamento legal o Artigo 32, § 2º, 
da Lei 5.724/2005, com alta em 02 de dezembro de 2011 e retorno 
ao trabalho em 03 de dezembro de 2011.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 05 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo

PORTARIA Nº. 337/2011

DESIGNA SERVIDOR PARA RESPONDER PELO CARGO EM 
COMISSÃO DE GERENTE DE GERAÇÃO DE FOLHA DE 
PAGAMENTO.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora municipal FLÁVIA SILVA DE 
SOUZA RODRIGUES para responder pelo cargo em comissão, 
com vínculo, de Gerente de Geração de Folha de Pagamento, 
no período de 30 (trinta) dias, a contar de 02 de janeiro de 2012, 
por motivo de impedimento de Hereni da Silva, assegurando 
à substituta a percepção do vencimento atribuído ao cargo 
substituído, nos termos dos Artigos 32, 33 e 34 da Lei nº 4.009, 
de 20.12.1994 – Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de 
Cachoeiro de Itapemirim.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, fi cam revogadas 
as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 20 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo
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PORTARIA Nº. 338/2011

DESIGNA SERVIDOR PARA RESPONDER PELO CARGO EM 
COMISSÃO DE GERENTE DE APOIO ADMINISTRATIVO.

O Presidente Executivo do IPACI - Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servidores do Município de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 
19.208/2009, resolve:

Art. 1º - Designar o servidor VINÍCIUS DE JESUS ARRUDA 
para responder pelo cargo em comissão, sem vínculo, de Gerente 
de Apoio Administrativo, no período de 30 (trinta) dias, a contar 
de 02 de janeiro de 2012, por motivo de impedimento de Flávia 
Silva de Souza Rodrigues, assegurando ao substituto a percepção 
do vencimento atribuído ao cargo substituído, nos termos dos 
Artigos 32, 33 e 34 da Lei nº 4.009, de 20.12.1994 – Estatuto dos 
Servidores Públicos Municipais de Cachoeiro de Itapemirim.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, fi cam revogadas 
as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim - ES, 20 de dezembro de 2011.

GERALDO ALVES HENRIQUE
Presidente Executivo

AT O S  D O  P O D E R  L E G I S L AT I V O  M U N I C I PA L

DECRETO LEGISLATIVO Nº 1948/2011.

CONCEDE TÍTULO HONORÍFICO DA SEMANA DA BÍBLIA 
NO MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:

Art. 1º – Fica concedido o ”Título Honorífi co da Semana da 
Bíblia”, conforme Resolução 157/2007 a:

Pr. Alexandre Correa Neto
Pr. Carlos Henrique Durante da Silva
José Edson Cunha
Pe. Valdece Schuenk
Vicencia Alves Tavares

Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 06 de dezembro de 2011. 

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 1949/2011.

CONCEDE COMENDA DA FAMÍLIA NO MUNICÍPIO DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:

Art. 1º – Fica concedido a “Comenda da Família”, conforme 
Resolução 232/2010 a:

Adeir Carvalho Moraes e Erotilde Fereira Moraes
Adil Aride e Maria da Graça Dardengo Aride
Ediel Ferreira da Silva e Eliete Bizze Ferreira
Félix Valetim da Rocha e Maria Analha Lima
Ivan Cardoso Campos e Eutérpia Rita Ceccon
Joaquim Carvalho Junior e Rosangela Barbosa Sarandy
José Alves Sobrinho e Dilma Maria da Rocha Alves
José Anderson Andrade dos Santos e Neuza Maria Dalmazio
José Anderson Andrade dos Santos e Neuza Maria Dalmazio dos 
Santos
Júlio César André de Sá e Valma Gécia Aquino de Sá
Moacir Fernandes e Maria da Penha Sossai Fernandes
Romário Cardozo e Regina Lúcia Grillo Cardozo

 Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 06 de dezembro de 2011. 

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 1950/2011.

CONCEDE COMENDA DA FAMÍLIA NO MUNICÍPIO DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:

Art. 1º – Fica concedido a “Comenda da Família”, conforme 
Resolução 232/2010 a:

João Carlos Bedim e Juracy Viana Bedim

 Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 13 de dezembro de 2011. 

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente
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DECRETO LEGISLATIVO Nº 1951/2011.

CONCEDE TÍTULO HONORÍFICO DA SEMANA DA BÍBLIA 
NO MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:

Art. 1º – Fica concedido o ”Título Honorífi co da Semana da 
Bíblia”, conforme Resolução 157/2007 a:

Anderson Ricardo Freire
Elizabeth Cerqueira Costa
Fabricio Cardoso Silva
Pr. Geilson Gonçalves Meireles
José Guimarães de Buchard
Osias Antônio da Costa
Wilson Cossi

 Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 13 de dezembro de 2011. 

JULIO CESAR FERRARE CECOTTI
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 1952/2011.

DISPÕE SOBRE EXONERAÇÃO DE SERVIDOR DE CARGO 
DE PROVIMENTO EM COMISSÃO.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM-ES, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS, RESOLVE:

Art. 1º - Exonerar Vania Gardioli Fiuza, do Cargo de Provimento 
em Comissão de Assessor de Cerimonial, a partir de 01/01/2012.

Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 21 de dezembro de 2011.

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente

PORTARIA Nº 211/2011.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:
 
Art. 1º - Ceder o Plenário desta Casa de Leis, ao Partido Progressista 
de Cachoeiro de Itapemirim, a fi m de realizar Convenção 
Municipal do Partido Progressita, no dia 17/12/2011 (sábado), no 
horário de 09h00min às 12h00min. O Partido solicita os serviços 
de data-show e sonorização das dependências desta Casa de Leis.

 Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 06 de dezembro de 2011.
 

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente

PORTARIA Nº 212/2011.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

RESOLVE:
 
Art. 1º - Ceder o Plenário  desta Casa de Leis, à Coordenadora 
Executiva do Gabinete do Prefeito, a fi m de realizar Reunião do 
CONSAD SUL no dia 12/12/2011(segunda-feira), no horário de 
08h00min às 12h00min.

 Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 06 de dezembro de 2011.
 

JÚLIO CÉSAR FERRARE CECOTTI
Presidente

I N D Ú S T R I A  E  C O M É R C I O

COMUNICADO

CARMOS CERÂMICA LTDA ME - torna público que requereu e 
obteve da SEMMA à Licença Prévia Nº 056/2010, com validade 
até 30 de julho de 2010, para atividade de 30.01 Movimentação de 
Terra (corte e/ou aterro), situada na Rod. BR 101, s/nº – Km 405– 
Ilha Grande - Cachoeiro de Itapemirim-ES.
NF 4024

COMUNICADO

LUIZ SEVERINO FILHO ME, torna-se público que Obteve da 
SEMMA a Renovação da Licença Operação- LO N° 026/2006, 
válida até 09 de Novembro de 2015 para a atividade 26.03- 
Ofi cina mecânica, sem pintura, situada à AV. Jones dos Santos 
Neves, nº 1056, Agostinho Simonato, CEP:29.300.00,Cachoeiro 
de Itapemirim-ES.
NF4025

COMUNICADO

J.F. DA SILVA ME, torna-se público que Obteve da SEMMA 
a Licença Instalação-LI Nº 090/2011, válida até 31 de Outubro 
de 2013 para a atividade 26.03- Ofi cina mecânica, sem pintura, 
situada à Rua Joana Payer, n° 48, Boa Vista, CEP:29.315-444, 
Cachoeiro de  Itapemirim-ES.
NF4026

COMUNICADO

JOSE BONINI RIBEIRO, torna público que Obteve da SEMMA 
a Licença Instalação- LI Nº 089/2011, válida até 31 de Outubro 
de 2013 para a atividade 26.03- Ofi cina mecânica, sem pintura, 
situada à Rua Adelino Delabela, n° 19, Monte Cristo, CEP:29.300-
000, Cachoeiro de  Itapemirim-ES.
NF4027
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COMUNICADO

URJ GRANITOS LTDA ME,torna público que Obteve da SEMMA 

a Licença Instalação LP N° 183/2011, válida até 07 de Fevereiro 

de 2011 para a atividade 01.04- Aparelhamento de pedras e 

execução de trabalhos, sem corte, em rochas ornamentais, situada 

à Rod. Cachoeiro x Alegre, Km 5, Waldir Furtado de Amorim, 

CEP:29.300-000, Cachoeiro de  Itapemirim-ES.

NF4028

COMUNICADO

GRANSAF GRANITOS SÃO FRANCISCO LTDA - torna 

público que requereu à SEMMA a Licença LP, para atividade 

26.08 Produtos extrativos de origem mineral em bruto, exceto 

hidrocarbonetos , Situada na Faz. Cachoeiro Alegre, s/n° Vargem 

Grande - Cachoeiro de Itapemirim/E.S. 

NF 4029

COMUNICADO

Mineração Jerônymo Ltda. Torna público que requereu à  SEMMA  

a renovação da Licença de Operação Nº 065/2009 para atividade 

01.01- desdobramento (Serraria), Aparelhamento (polimento) e 

execução de trabalhos de rochas ornamentais ( Granitos, gnaisses, 

mármores, ardosia, quartzitos e outras pedras). Situada  na rua 

Principal s/nº Gironda- Cachoeiro de Itapemirim-ES.

NF4030

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 

www.cachoeiro.es.gov.br

VAMOS COMBATER A DENGUE
 

Como COMBATER a Dengue 
(Denuncie – 3155-5711)

•Destrua tampas, copos descartáveis, lata e pneus vel-
hos ou mantenha-os bem guardados, longe das chu-
vas e colocados para coleta de lixo. 

•Mantenha a água da piscina bem tratada e sempre 
limpe as calhas e a laje da sua casa principalmente a 
água acumulada das chuvas no terraço. 

•Evite cultivar planta aquáticas e não tenha em 
casa planta que acumulam água nas folhas, como 
bromélias(gravatás). Não esqueça também de substi-
tuir a água dos pratos de plantas por areia grossa mol-
hada. 

•Troque a água das jarras de flores diariamente. Lave 
e escove bem os recipientes para remover os ovos do 
mosquito que podem esta colados nas paredes. 

•Esvazie as garrafas que estão fora de uso e guarde-as 
sempre de boca para baixo e em lugares cobertos. 

•Mantenha bem fechadas as caixas d'águas, poços, 
latões, filtros e latas de lixo para não permitir a entrada 
ou saída de mosquitos. 

•Troque, todos os dias, a água dos bebedouros de ani-
mais, lavando-os com escova ou bucha. 

 

Lembre-se: a prevenção é sempre o
 melhor remédio 

www.cachoeiro.es.gov.br
Serviços disponíveis: Download de Leis, Decretos, 
Portarias, Órgãos e Diários Oficiais do Município, 
endereço das secretarias, telefones de atendimento, 
serviços municipais e consulta de processos.
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